

Nueva base del Samu en Rahue Alto reduce hasta 10 minutos la llegada de una ambulancia al sector

OSORNO. *El recinto, con capacidad para tres móviles de emergencia, se ubica en Guatemala con Perú. Beneficia a más de 81 mil personas del área poniente.*

Crónica El Austral
 cronica@australosorno.cl

Con la presencia de vecinos y autoridades fue inaugurada la nueva base del Servicio de Atención Médica de Urgencias (Samu) en Rahue Alto, infraestructura que fortalece la red prehospitalaria en la provincia, ya que permite mejorar los tiempos de respuesta ante emergencias y acerca la atención a más de 81 mil habitantes del sector poniente de la comuna.

La nueva base está ubicada en la intersección de calles Guatemala con Perú, en Rahue Alto, y cuenta con una moderna infraestructura de 122,7 metros cuadrados, que alberga áreas técnicas, administrativas y de apoyo, además de un estacionamiento para 3 ambulancias.

El proyecto, impulsado por el Servicio de Salud de Osorno (SSO) y financiado con 288 millones de pesos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), fue aprobado por el Consejo Regional (Core) de Los Lagos y ejecutado en coordinación con el Gobierno Regional, la Delegación Presidencial y la municipalidad de Osorno.

“UN ADELANTO”

El gobernador regional de Los



EL NUEVO RECINTO TIENE 122,7 METROS CUADRADOS Y TUVO UN COSTO DE 288 MILLONES DE PESOS.

Lagos, Alejandro Santana, destacó que esta nueva base “genera certeza ante las emergencias y las urgencias que la comunidad valora. Estamos contentos, porque vemos que los recursos que asignamos para que este proyecto sea una realidad han generado una buena percepción ciudadana”.

El alcalde Jaime Bertín expresó su reconocimiento a la coordinación institucional que permitió concretar esta base, resaltando que “esto tiene un gran significado para la provincia de Osorno. Esta inversión instala un recinto donde pueden distribuirse las ambulancias para la comuna y me parece espectacular: un adelanto. Hubo un esfuerzo grande que

hoy se ve coronado con una obra realmente importante para todos nosotros”.

MÁS RÁPIDO

El director del Servicio de Salud Osorno, Rodrigo Alarcón, señaló que la ambulancia demorará entre 8 y 10 minutos menos para llegar donde están los pacientes.

“Entonces, si tengo algo grave, llamo a la ambulancia, el centro regulador la envía y llegará mucho antes. Será más seguro, estará disponible todo el tiempo y los trabajadores también están en una condición diferente, porque ahora tienen dos espacios y ya no están todos juntos en el mismo recinto”, dijo.

El consejero regional Francisco Reyes, como presidente de la comisión provincial de Osorno, subrayó el compromiso con el fortalecimiento de la salud pública, añadiendo que “ha habido un trabajo en equipo con los parlamentarios y con los consejeros regionales que aprobamos estos recursos hace ya bastante tiempo. Hoy día, luego de seis años de trabajo junto a las organizaciones, también contamos con servicios públicos en salud aquí en Rahue: un Cosam que está a punto de inaugurarse, un centro de salud familiar y esta base Samu, que da una respuesta eficaz, efectiva y rápida a nuestros pacientes del sector de Rahue”.